

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.654

DIARIO DE LA TARDE
Independiente

y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alicante. Sábado 25 de Noviembre 1916

Pagos por adelantado

Josefa Sirvent en libertad

Momentos de júbilo.—Detalles.—Se hará justicia

Después de varias semanas en que por culpa de un malvado, conocido por Tonet el contrabandista, ha estado secuestrada en el hospital Josefa Sirvent, ayer a las cuatro de la tarde fué puesta en libertad por orden del señor Juez de instrucción que interinamente está desempeñando dicho cargo, el dignísimo Juez municipal D. Enrique Ramos.

Las muestras de júbilo que Josefa Sirvent recibió de cuantas personas se enteraron en los primeros momentos, fué una nota altamente conmovedora e imponente. Todas sus amigas la estrechaban entre sus brazos con los ojos arrasados en lágrimas por la emoción, a la par que crispaban los puños y maldecían el nombre del autor de tanto crimen e injusticias.

El secuestro de que esta pobre joven ha sido víctima y los martirios a que ha estado sometida desde el momento que pidió justicia, se ven recompensados en parte por el cariño de todas cuantas personas se han interesado por ella, aun sin conocerla personalmente.

Su primer visita, acompañada de una hermana y otras personas más que participan de sus penas y alegrías fué a nuestro redactor D. Julio Martínez Jover, que como saben nuestros lectores se halla en la cárcel por la campaña que viene llevando a cabo pidiendo justicia para esta joven.

DETALLES

Antonio Segura (a) el contrabandista, concibió la idea de salvar la responsabilidad de los delitos que se le imputan acusando a su víctima de estar exenta de sus facultades mentales, y en ocasión en que actuaba como Juez de instrucción Don Antonio Aguilar, fué sometida, por orden del mismo, a un reconocimiento médico para esclarecer si la imputación que sobre su capacidad hacia el verdugo de Tonet eran o no ciertas.

A los primeros momentos el sabio

y digno Doctor Don Carlos Manero se apercebíó, de que Josefa poseía un cerebro muy bien equilibrado y una imaginación despejada; acompañado todo esto de una gran calma muy propia de aquellas personas, que poseídas de la gran justicia que les asiste, confían en que todas cuantas infamias se ciernen contra ella han de estrellarse contra la fortaleza de la equidad y la razón.

Los médicos forenses Don Enrique Fernández y Don Alberto Moró, escuchaban el brillante y concienzudo informe del reputado Doctor señor Manero y el del médico Don Francisco Santaolalla.

Este último diagnosticó desfavorablemente sobre la capacidad de la mencionada Josefa Sirvent, pero apesar de su diagnóstico no pudo convencer a Don Carlos Manero, ni llevar al ánimo de los señores Fernández y Moró la certeza de sus teorías.

Sobre los dos médicos forenses hablaremos cuando la oportunidad de la ocasión lo permita, pues existen hechos muy edificantes que han de llamar la atención de nuestros lectores.

SE HARA JUSTICIA

El notable y digno juriconsulto D. Arturo Gadea Pró, es quien dirige y defiende desde hace días todos los asuntos relacionados con la justa causa de Josefa Sirvent, incluso el proceso de nuestro redactor D. Julio Martínez, que por querrela del Antonio Segura, está sometido desde el principio de su campaña.

Como verán nuestros lectores, este asunto ha entrado en una nueva fase en la que se han de observar notables acontecimientos. Por hoy solo nos damos por satisfechos con haber demostrado lo que veníamos afirmando desde un principio: El que Josefa Sirvent ni está loca ni lo ha estado nunca.

Josefa Araeil Santaoreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

A los cazadores

Con el fin de tratar asuntos referentes a la constitución de nuestra sociedad y nombrar los cargos de la directiva se convoca a una reunión extraordinaria que tendrá lugar en el piso de la Maison Doré el lunes 9 a 10 las de la noche, rogando a los mantenedores de esta afición su más puntual asistencia.

La Comisión organizadora

Podría decirnos el apreciable colega «El Luchador» cuántos candidatos republicanos han triunfado en las últimas elecciones municipales verificadas en S. Vicente?

CHISPAZOS

Según relata la prensa madrileña, el alcalde de la capital de España, está ideando el modo de hacer economías y al efecto, la primera que se le ha ocurrido es reducir el capítulo de gastos para beneficencia municipal en el que figura principalmente la cantidad asignada para el suministro de botes de leche a las madres pobres que carecen de medios para criar a sus pequeñuelos.

¿Cómo se conoce que el duque de Almodóvar (que es el actual alcalde a que nos referimos) no ha sido en su vida madre ni pobre, puesto que trata de aumentar las angustias de los seres desgraciados! En cambio aquel municipio costea con 120.000 pesetas anuales, una brillante banda de música, como si dijéramos que los pueblos ya no tienen estómago y solo viven de los sonidos combinados. Una especie de imperio celeste donde todo son ángeles o espíritus puros sin cuerpo.

(Cáspita, sin darnos cuenta hemos elevado al señor duque de Almodóvar a la categoría de un ser celestial).

En Alicante no se ha suprimido la leche municipal por que es tan poca la que dá esa corporación, que no dá motivo a suprimirla, pero en cambio se suprimen otras cosas de tanto o más interés como es el ornato, la higiene, el alumbrado, la limpieza, el riego y la vigilancia sobre los chiquillos que destrozan pavimentos y arbolados.

Claro está, nuestro alcalde no es tan sublime como el de Madrid. Todo lo más puede ser el portero del cielo a juzgar por sus barbas.

Dice nuestro estimado colega «El Correo» en una de sus «misceláneas» que nuestro diario es órgano de los adictos de Canals.

Esta apreciación del citado colega es sugerida por el hecho de haber publicado en nuestras columnas el reflejo fiel de los mangoneos políticos de Rojas y sus lacayos en el vecino pueblo de San Vicente, llevados a cabo en las elecciones del domingo último.

Ahora díganos el colega: ¿Es acaso ese periódico órgano de la Cocina económica?

Decimos esto por que tan querido colega, publica casi todos los días la clase de comida que esa benéfica asociación sirve a los pobres.

Nosotros al combatir los mangoneos políticos de los que abusan valiéndose de la impunidad que les brinda la situación, lo hacemos desligados por completo de toda mira política que es del modo que se habla con imparcialidad.

A los cajistas les ruego pongan cuidado en lo que dice el original cuando mi director está ausente o yo estoy en la cárcel, pues ayer en esta misma sección me soltaron un haiga en vez de haya y en otro artículo pu-

blicado hace días hablando del delito de Incesto, me dispararon *Incerto*.

Es súplica que hago seguro de que se me atenderá.

CENTELLAS

Nuestras campañas son justas

Por el fruto conocerás el árbol.

(Palabras de Jesucristo)

Mientras vivió nuestro protector Don José Canalejas y Méndez, Alicante prosperó todo cuanto era posible dentro de la parsimonia oficial. El señor Francos Rodríguez continuó representándonos en Cortes, después de la muerte de aquel ilustre varón y por sus antecedentes políticos como por su ineficacia en su gestión como diputado, pronto nos convencimos de que el mencionado señor Francos Rodríguez, no era el llamado a velar por nuestros intereses ni mucho menos para favorecerlos.

Este diputado bastante está haciendo, con conservar su personalidad como adicto al Gobierno, sin más prestigio ni ni relieve que el de haber sido amigo de aquel que en vida fué un gran hombre, pero exento de voluntad ni de medios para poder laborar en pro de esta hidalga tierra.

Que los hechos lo vienen demostrando, no cabe duda, puesto que ni aun siendo director como lo es en la actualidad del ramo de comunicaciones, no ha querido ni ha podido aumentar dos plazas de carteros para mejorar el reparto de la correspondencia en nuestra capital.

Este Sr. Francos Rodríguez nos ha visitado muchas veces, especialmente cuando tenía la novia en Alicante o en vísperas de elecciones, pero recordarán nuestros lectores que de todas esas visitas no hemos sacado en beneficio ni aun la construcción del nuevo mercado.

Recordemos también que después de alcanzada el acta de diputado cuantas veces ha sido encasillado, no le hemos visto más el pelo, como no haya sido para dar una vana ostentación política.

Y he aquí el por qué nuestra tenacidad en combatirlo, puesto que el cargo que ocupa de representante nuestro, pudieron desempeñarlo otros políticos de más arraigo, de más voluntad, de más altruismo que el Sr. Francos Rodríguez.

¿Cabe duda sobre esto? Pues vamos a conocer el árbol por su fruto:

Un folleto recibido en nuestra redacción en el que vienen impresos

los presupuestos extraordinarios, acusan fabulosas cantidades con las que nuestro Gobierno subvenciona a los puertos de Santander, Valencia, Barcelona, Gijón, Sevilla, Palma, Tenerife y otros varios, pero en cambio a nuestro puerto no se destinan ni una sola peseta.

Los diputados que representan las poblaciones mencionadas, han trabajado lo indecible para conseguir lo asignado y aun no se dan por satisfechos. En cambio nuestro paternal e hijo adoptivo a la vez, señor Francos Rodríguez, se ha cruzado de brazos ante el abandono con que nos tratan los políticos que hoy nos gobiernan.

Habrán notado nuestros lectores que en este artículo aún no habíamos hecho mención del otro protector y correligionario señor Rojas, cosa que no es de extrañar puesto que dada su insignificancia política, no se le puede hacer responsable de lo que no entiende, ni de lo que es incapaz de resolver ni de alcanzar.

Este señor que por milagro nos representa en las Cortes, ya sabemos que toda su influencia se reduce a tener amigos en el despacho de un modesto funcionario o en la amistad de un gobernador si este es del mismo partido en que él milita, y como es natural, esto no pesa en la dirección de la política nacional.

Ahora bien, dos árboles que no dan fruto, solo sirven para adornar las carreteras o para sacar leña de ellos, y esto último ya sabemos el poco valor que tiene.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz esta mañana una preciosísima niña D^a Luisa Pérez, esposa de nuestro distinguido amigo el probo oficial 2^o de Telégrafos D. Emilio Bomant.

Tanto la madre como la recién nacida se hallan en perfectísimo estado de salud.

Nuestra enhorabuena a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento.

Ayuntamiento

LA SESION DE ANOCHE

Ocupan los escaños 15 concejales. Preside el Sr. Pobil.

El secretario da lectura al acta de la anterior que es aprobada con algunas aclaraciones de los Sres. Ferré y Botella.

Se da lectura a una instancia de D. José Vila Fons solicitando reconocimiento de crédito, que pasa a la Comisión de Hacienda para su estudio.

Se da por enterada la Corporación de la notificación de la resolución recaída en recurso de alzada.

Se aprueba después de algunas aclaraciones el proyecto de ampliación de presupuesto de la carretera en construcción del Castillo de San Fernando.

Moción del edil Sr. Guardiola sobre una calle en proyecto del barrio de las Carolinas. Se aprueba pase a la Comisión de Ornato.

Discusión del informe de Hacienda del Sr. Bueno Sales en moción, que quedó ocho días sobre la mesa en la anterior sesión.

El Sr. Llorca presenta una enmienda. El Sr. Bueno Sales rebate esta enmienda y tras larga y algo violenta discusión pasa a la Comisión.

Moción del Sr. Palazón sobre arreglo de la calle Subida de las Monjas a la de Maldonado. Se acuerda pase a estudio del letrado consistorial.

El Sr. Bueno Sales solicita de la Corporación dos meses de licencia que le son concedidos.

Y se levanta la sesión a las siete y veinte minutos.

La enlutada

Para la Srta. Dolores García.

Disponíame a salir de mi estudio y al llegar a los umbrales de la puerta siento una fría sensación en mi alma al ver por mis ojos, después de mucho tiempo, la silueta de una encantadora mujer que fué en otra época el amor de mis amores; corri desalentado por afirmarme más en mi creencia y la fatalidad me puso una vez más frente aquella, a quien quise con toda mi alma.

Bajo su triste manto de crespón escondía el cielo de su cara, cubría la escultórica forma de su cuerpo ¡era mi Dolores! ante quien no pude resistir el deseo de hablarla.

Cerca de dos años habían transcurrido sin verla, nada de ella sabía a pesar de no haberla podido olvidar; con voz compungida, con voz temblorosa y llena de pasión y con el temor de llegar a saber la causa de su luto riguroso, después de estrechar su mano con la mía le pregunté la causa de su triste vestidura.

Dos lágrimas asomaron a sus ojos que rodaron como perlas por sus mejillas, su silencio me dió a entender la aflicción de una desgracia que sin duda por mí, trataba de ocultarme; al fin supe la causa de la desgarradora desolación que tanto la entristecía.

Era el luto que llevaba a su esposo.

La viuda se presentó ante mí, con todos los encantos de soltera, su cambio de estado solamente le duró

un año; aún conservaba la fragancia del perfume de su belleza.

Juntos anduvimos y siguiendo el camino por ella emprendido, abandonamos la Ciudad; iba al cementerio a depositar unas flores en la tumba de su marido.

Pasamos por donde en nuestros paseos, cuando locamente enamorados nos deteníamos para hablar y levantando su cabeza para mirarme adiviné en su mirada el feliz recuerdo de aquel tiempo.

Todo ha muerto ya para mí Emilio, me dijo; hasta las reminiscencias de aquella vida únicamente me sirve de martirio ¡era tan bueno mi Juan, que a pesar de casarme con él sin cariño, solamente para olvidarte, llegué a quererlo con locura!

Dichosa tñ Dolores que has podido borrar de tu mente lo que fué en aquellos días nuestra felicidad; en cambio ¡pobre de mí, no he podido apartarme de tu feliz recuerdo! vivo alletargado por él, solo tú pudiste haberme dado la vida que con mi cariño te di.

¡Corto fué nuestro diálogo, pronto llegamos a la puerta del santo recinto; una vez frente a su verja, me tendió su mano, me miró fijamente, volvieron a asomar otras dos lágrimas en sus ojos y sin pronunciar palabra emprendió su camino adentro entre tanto yo quedé a la puerta enjugando el llanto que desbordaba desde lo más profundo de mi corazón.

¡Por fin volví a ver a mi Dolores, quién sabe si nos volveremos a encontrar!

EMILIO

Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Igneo». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Arta.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Caldes de la Barca 19 1^o derecho.

Hace falta un molinero

inútil presentarse sin buenas referencias.—Dará razón el cochero de Rellop e escribir a la fábrica de luz eléctrica de dicho pueblo.

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastretería con la mayor prontitud perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gabanes, reñora y caballero. Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Desde Elche

INCENDIO

En la buñolería propiedad de don Julio Beltrán Botella, prodújose un incendio que alarmó en gran manera al vecindario.

Gracias al auxilio prestado por gran número de paisanos, el sargento de Seguridad y guardias a sus órdenes, pudo extinguirse el fuego a las cinco de la tarde.

Afortunadamente no ocurrieron desgracias personales.

Las pérdidas materiales son de escasa importancia.

Foot-ball

El domingo último jugóse un partido entre los equipos «Gimnástica» y «Estrella» ambos de esta Capital, el cual tuvo lugar en el campo de juego situado en la partida del Babel, quedando sin terminar esta contienda por la corta duración de los días.

El primer equipo lo componían los señores Torres, Jaéa, Navarro, Quesada, Rizo, Torremocha, Vicente, Ortega, Fernández y Ríos.

El goal de la «Estrella» lo consiguió Orán y otros.

El próximo domingo 26 del corriente seguirá este partido y daremos cuenta exacta de él.

Aviso a los navegantes

Por consecuencia del fuerte temporal reinante en la costa de Cartagena, ha desaparecido la Baliza que marcaba el bajo denominado «La loca de Santa Ana» frente a la batería del mismo nombre y del lado Este del puerto de Cartagena.

El Doctor Raymón

Como decíamos ayer, se encuentra entre nosotros el célebre y afamado doctor Raymón, el más grande y eminente de todos los sugestionadores del mundo. Con él viene la gentil y hermosa Reinón, su esposa, en compañía de la cual hace sus experimentos.

Trátase, pues, de un hombre de ciencia, puesto que es un doctor auténtico con sus títulos de suficiencias, expedidos por universidades extranjeras, a más de una española en donde cursó su carrera con brillantes notas.

Asistirá el público alicantino a ver, no a un prestidigitador vulgar, sino a un hombre cuyos trabajos tienen por base la creencia que abarca el hipnotismo, la telepatía, transmisión del pensamiento y otras experiencias.

Los públicos más exigentes e ilus-

trados del mundo, han quedado asombrados ante el prodigioso talento, ante el arte sin igual unido a la ciencia que derrocha el Dr. Raymón durante el curso de su experiencias.

Con estos antecedentes creemos que la presentación del mentado Doctor, en nuestro principal coliseo, en las noches del 27 y 28 del corriente, será un acontecimiento.

Asociación de la Prensa

Hoy sábado a las nueve y media de la noche tendrá lugar en el salón de actos de la casa de los periodistas alicantinos, la cuarta conferencia del curso, la cual estará a cargo del reputado Doctor D. Gabriel Montesiños.

La Junta Directiva invita a todos los periodistas asociados y no asociados a tan importante acto, hacienda, al propio tiempo, extensiva la invitación a los señores socios protectores y a los verdaderos amantes de la cultura.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Mangada y Devesa.

Practicante: D. Vicente Alvarez.

COMPARECENCIA

Ante la Inspección municipal ha comparecido el vecino de esta capital Antonio Verdú Reig el cual ha manifestado que al pasar por la carretera de Oñaña frente al núm. 2 de la misma y entre el almacén de vinos de

los Sres. Asensi, Taboada y Juan, y fábrica de lonas del Sr. Carratalá, cayó dicho compareciente produciéndose varias erosiones en el cuerpo.

El Sr. Verdú ha dicho que, en uno de los pasos de agua que allí existen tropezó siendo la causa de su caída, por motivo que estos rebasan del suelo cinco o diez centímetros.

AGUJA IMPLANTADA

Gloria García Compañ, de 15 años de edad, que habita en la Plaza de San Cristóbal n.º 8, le ha sido extraída en la Clínica Municipal una aguja implantada en la cara palmar derecha que se la produjo en sus labores domésticas.

ACCIDENTE DEL TRABAJO

Enrique Mira Ligoría que habita en Jijona calle de San Antonio n.º 2 de oficio carretero, ha sido curado en la Casa de Socorro de esta capital de una erosión en el dedo índice izquierdo, producida estando trabajando a las órdenes de D. José Verdú residente en Jijona.

Ha dado conocimiento al Gobierno Civil.

GANCHILLO IMPLANTADO

Encontrándose en sus labores domésticas la sirvienta Asunción López Tomás, de 20 años, domiciliada en la calle de Victoria 7, ha tenido la desgracia de implantarse un ganchillo en el dedo índice izquierdo, que le fué extraído en la Clínica Municipal.

NOTICIAS

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos.

Darán razón en esta imprenta.

PERDIDA.—D. Pascual Pastor García, ha presentado en esta Redacción una papeleta de empeño del Crédito, encontrada en el Barrio de Benalúa, la cual entregaremos a quien acredite ser su dueño.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Mañónave y General Prim letra A.—Almacenes.

Se venden dos casas nuevas en el barrio de San Blas.

Razón, calle Rafael Terol, 28, 2.º, de dos a tres.

AMA DE CRIA. Se ofrece para su casa, leche fresca de 9 días, de 25 años de edad.

Darán razón: Calle Nueva Alta, 49.

SE NECESITA un chico para recados en la Sastrería de Marimón, Calatrava, 7 entresuelo.

SEÑORA EXTRANJERA.—Buena pensión a todo estar por 18 duros al mes en casa honrada y limpia, o cuarto amueblado con sol por 20 pesetas. Razón en la redacción de este periódico.

Se interesa la presentación en la Comandancia de Marina para recoger documentos, de los soldados licenciados de Infantería de Marina, José Pérez Beviá, Joaquín Tomás Carrasco, Vicente Gómez Antón y Francisco Ripoll Alemán.

136 Prop. Casa Maucci Barcelona

Conocía que su tío se impacientaba y no quería tirar demasiado de la cuerda, no fuera que se rompiera.

Llegó el siguiente día, como he-mo dicho, y el marqués dió órdenes muy terminantes a todos sus criados para que no permitiesen la entrada sino a las personas portadoras de la invitación recibida.

Especialmente respecto a Carlos, las órdenes eran terminantes.

Una vigilancia especial debía ejercerse para evitar que entrase allí.

El conde, que oía a su hermano dar todas aquellas órdenes, daba visibles muestras de su disgusto.

—Lo que es por ti—le decía el marqués,—le hubieras invitado.

—¿Por que no? Por su puesto que yo hubiera obrado de otra manera.

—Ya lo creo.

ANTES DEL BAILE

El siguiente día, el marqués, su hija y el conde, estaban grandemente atareados con los preparativos para el sarao que debía celebrarse por la noche.

Andrés había dicho a su tío el día anterior:

—Tenga usted presente, tío, que

Esta mañana ha dejado de existir el comerciante de esta plaza D. Francisco Ferrer.

Esta tarde recibirá cristiana sepultura.

Nuestro sentido pésame a la familia del finado.

DE LA GUERRA

UNA NOTA AMENAZADORA

Washington.—Las relaciones diplomáticas entre los Gobiernos Yanquis y alemán se hacen cada vez más difíciles.

Desde hace algún tiempo crúzase Notas de chancillería en las cuales se manifiesta esa tirantez de relaciones

Ahora se habla de una nueva nota que está redactando el secretario de Estado norteamericano dirigida a Alemania; donde se afirma sin ambigüedades, eufemismos, ni reserva alguna que si los submarinos alemanes no respetan el derecho internacional se cortará entre ambos gobiernos toda clase de relaciones diplomáticas.

El origen de esta Nota obedece al hundimiento del vapor «Marina».

La Prensa norteamericana trata desde hace días del asunto calificando el hundimiento en términos muy duros, considerándolo como un nuevo crimen de la piratería alemana.

El presidente Wilson muestra gran preocupación por el estado en que se encuentran las relaciones entre ambos países y considera la situación muy grave.

Si Alemania resiste en el torpedea-

miento de buques pertenecientes a la república norteamericana, el rompimiento será seguro y en plazo breve.

Registro Civil

NACIMIENTOS

María García Lillo, María del Carmen Díaz Serrano, Mercedes Pérez Eras, Cristobal Martínez Peiró.

DEFUNCIONES

Bienvenida Torregrosa Torregrosa, María Compañ Torregrosa, Francisco Ferrer Reus, Soledad Candela Lledó, Juan Siébaná Latorre, Celia Nicolás Galindo.

MATRIMONIOS

Ninguno.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

2.769 y
44.487

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada

uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Cazadores

Se hacen suelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patrón en la Alpergatería de Salvador Andreu. Torrijos, 60.

¡¡EBANISTAS!!

Hacen falta en el taller de Ismael Vicedo Alberola 6 (Barrio Bonafía).—Alicante.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

DINERO

Per poco dinero se venden des perd. querías bien aparrinquadas y establecidas en el centro de la población.—Para enfermos dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terol, 6 y 8-3.º.—Alicante.

Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1.25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Maisonave núm. 13.

Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informa s: Navas, 49 1.º.—Alicante.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º. Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Aviso a los zapateros

Se venden pedazos de suela a peseta el kilo Trafalgar núm. 67.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pieles y bota de plumas a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º.—Alicante.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0.75 pta arroba.—Trapes de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1.25 ptes. kilo.—Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 ptes. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Baratillo).

Costurera

De ropa blanca y de fantasía, se ofrece para coser a domicilio, o en su casa, Carmen, 18, 2.º

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones. Especialidad en el arte psíquico (es-tilista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarro Rodrigo, 9.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tónica se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Imp. Hijos de J. Caró's
Plaza de San J., 1.—Alicante

134 Prop. Casa Maucci Barcelona

Carlos ha asegurado que asistiría al baile.

—Carlos es un mentecato si ha hecho semejante afirmación, y unos necios los que le den crédito.

—Yo no hago mas que decir lo que he oído.

—Es imposible que haya dicho semejante cosa.

—Come si no tuviera osadía para decir eso y mucho más

—El que me conoce bien.

—Pero él sabe, que por evitar un escándalo, usted tal vez cedería.

—No: Carlos me conoce mas que tú, y sabe que cuando digo una cosa, es aquello y nada más.

—De todas maneras, no dude usted que él intenta algo.

—Que lo intente.

LA VIEJECITA 135

—¿Y anunciará usted nuestro matrimonio?

—Te pones pesado con las advertencias y las preguntas.

—Como que eso es lo que se dice en la corte...

—Pues sí se dice, verdad será.

—Entonces mi prima ha accedido.

—No.

—¡Cómo!

—Vaya, señor sobrino, no estoy para tantas explicaciones, Mañana verás lo que hago.

—Andrés no insistió más.

**